

Fecha: 15-01-2026

Medio: El Líder

Supl.: El Líder

Tipo: Noticia general

Título: **Loteo de terreno en el sector de San Juan generó preocupación de vecinos**

Pág.: 3

Cm2: 466,9

VPE: \$ 426.765

Tiraje:

5.200

Lectoría:

15.600

Favorabilidad:

No Definida

Loteo de terreno en el sector de San Juan generó preocupación de vecinos

La instalación de una supuesta toma en el lugar, en medio del desalojo del cerro Centinela, causó inquietud en los pobladores.

David Muñoz Castillo
cronica@lidersanantonio.cl

Mientras sigue en desarrollo el operativo del desalojo de la megatoma del cerro Centinela, trabajos en un terreno en la localidad rural de San Juan despertaron la inquietud y la preocupación entre los vecinos de este poblado rural de San Antonio.

“Son los de las tomas buscando terreno”, comentó una vecina a la publicación en redes sociales que despertó la alerta de los sanjuaninos.

Debido al contexto que vive la comuna, con enfrentamientos, barricadas y cortes de tránsito entre San Antonio y Cartagena, la información se propagó con rapidez y llegó a los oficinas del concejal Alexis Lizama, vecino de Lo Gallardo, localidad contigua a San Juan.

El presidente de la comisión Rural fue al lugar para investigar si verdaderamente una toma de terrenos se estaba formando en este sitio.

“Es desde el (supermercado) Jumbito hacia arriba por la G-942. El dueño vendió y los que compraron ese lote lo subdividieron



EL REDES SOCIALES APARECIÓ UNA FOTO DANDO CUENTA DE MOVIMIENTOS EN EL TERRENO QUE ALERTÓ A LOS VECINOS.

en 80 lotes. Varios están llegando de forma desesperada porque es gente de las tomas”, detalló sobre la pesquisa que realizó en lugar.

El concejal agregó que “fui en la mañana (martes) al lugar, me entrevisté con algunas personas y saqué algo de información. Están subdividiendo y vendiendo lotes de 300 metros cuadrados por 17 millones de pesos”.

El edil aportó que “es un loteo irregular, sin luz ni agua, no está urbanizado. Ese sector es zona de extensión urbana. Las personas solo compran los derechos, está descartado que es una toma o que se lo estarán tomando”, aclaró.

Como máquinas están trabajando en el terreno, el concejal puso los antecedentes recabados en la Dirección de Obras Municipa-

les. “Es como parecido a lo que pasó en Leyda, ahora la municipalidad se encargará de advertir a la gente, sobre el proceso que es de otra forma, que para regularizar deben tener los planes”, recordó sobre el caso que la misma administración comunal denunció en octubre del año pasado.

MUNICIPIO

La información generó una reacción en la admi-

nistración comunal. El alcalde Omar Vera, explicó que “la Municipalidad de San Antonio tomó conocimiento en el día de ayer (martes) de la posible ocupación de la parcela 16 de San Juan urbano, en la parte alta del Jumbito para ser más exactos”.

El jefe comunal aportó que se “notificó a los representantes de la agrupación de 60 familias interesadas en ocupar, vía condi-



El municipio está orientando y asesorando a esta agrupación, de tal manera que actúen conforme a lo que establece la norma”,

alcalde Omar Vera

ción formal, esos terrenos”.

Ayer, prosiguió el alcalde, “se ha generado una reunión con los representantes de esa agrupación de tal manera de informarles cuáles son los aspectos técnicos, jurídicos o legales para comprar y hacer uso de esos terrenos en la forma más adecuada posible, que permita el desarrollo de un proceso habitacional”.

Omar Vera dijo que “el municipio está orientando y asesorando a esta agrupación, de tal manera que actúen conforme a lo que establece la norma”, deta-

